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““冯冯氏氏年年夜夜饭饭””先先吊吊你你胃胃口口

《放开我的手》
今晚开播

本报讯(记者 邱祎) 由阎娜、
任泉领衔主演的亲情励志大剧《放
开我的手》将于17日在山东电视影
视频道“直播剧场”开播。该剧讲述
了家境殷实的“80后”叛逆女孩沈佳
兮在父亲患上阿兹海默症(老年痴
呆症)后蜕变成长的感人励志故事。
该剧不仅首度关注阿兹海默症，还
直面老龄化、独生子女养老，以及

“80后”成长的种种问题，一定会引
发观众的强烈共鸣。近日，编剧赵冬
苓携主演阎娜、王雨、王振来济宣传
该剧，现场倡导大家关注身边的失
智老人。

该剧由曾创作过《北方有佳人》
《沂蒙》等经典热播剧的金牌编剧赵
冬苓倾力打造，谈起写这部戏的初
衷，她表示其实自己更关注和想表
达的是年轻一代的成长，是一个孩
子如何成长的故事，因为自己的儿
子就是一个“80后”，但是自己总觉
得他长不大。剧中女主角沈佳兮身
上几乎集合了所有“80后”独生子女
的共通点，她在剧中经历的一系列
变故和成长，堪称一本独属“80后”
的成长励志教科书。

《大秦帝国2》
圆满收官

本报讯(记者 师文静) 随着
大型历史史诗电视剧《大秦帝国》之

《纵横》在央视一套黄金档圆满收
官，由光明日报社、陕西省委宣传部
主办，西安曲江新区管委会承办以
针对该剧掀起的“大秦文化”热潮社
会现象为主题的专家研讨会日前在
光明日报社举行。

在研讨会上，光明日报副总编
辑李春林表示，《纵横》这部大型历
史歌剧让观众领略到了两千多年前
的风云变幻，在当下后宫剧、穿越
剧、玄幻剧过度消费历史的氛围中，
该剧是一部拥有正面的历史观、宏
大的历史气象、厚重的历史气质的
作品，赢得了社会各界的赞誉，开拓
了历史题材电视剧创作的新境界。
该剧以严谨、大气、对历史负责，对
观众负责的态度，构建了一种积极
向上的能量体系，获得了与会专家
学者的一致认可。

自掏腰包帮人圆梦

““梦梦想想秀秀””被被封封明明星星““最最亏亏””节节目目
本报讯(记者 邱祎) 浙

江卫视第六季《中国梦想秀》
上周又开始了“圆梦”之旅，拿
下了收视第一。虽然也有明星
加盟，但来上这档节目的明星
既不会成为节目主角，也不会
抢圆梦人的镜头，明星经常会
被现场这些普通人对梦想的
执着打动得稀里哗啦，而且还
经常出现自掏腰包帮助圆梦
人的情况，不少网友调侃这档
节目对上通告的明星们来说

“大概是全国最‘亏’的节目
了”。

节目总导演蒋敏昊透露，
《中国梦想秀》大概是艺人来
录过最辛苦的节目之一了，

“一般都是连录十几个小时，
从下午一直录到凌晨，而且，在
节目现场经常会发生的事情
是，明星们被圆梦人感动，一激
动，从节目拿的那点通告费就
砸出去资助追梦人了。”即便如
此，因为节目一直坚持的公益
理念，郭敬明们还是愿意顶着

口水和风波坐在助力团席位
上，俞灏明再忙都要腾出时间
来给追梦人加油鼓劲，最“亏
本”的大概是“梦想大使”周立
波了，前面录的三季，他已经

“自掏腰包”一百二十几万，第
六季才录了前面两期，又“砸
给”追梦人40万，用老周自己的
话来说是“实在控制不住”。

《中国梦想秀》在业内是
出了名的难录，节目从白天一
直录到第二天凌晨是家常便
饭，很多嘉宾都不止一次“抱
怨”过。在请赵忠祥来上节目
的时候，节目组的备选名单里
也有牛群、朱时茂等老大哥，
最终节目组选择了赵忠祥，

“一是考虑到他本人在业内的
威望，二来，他和周立波、郭敬
明也很合得来，这个三角组合
能够发挥出最大的效应。”赵
忠祥说：“我也不知道我这个
老头子能不能适应你们的节
奏，但如果不行的话，你们就
把我一脚踹出去。”

张莹

相信不少人会认为：冯小
刚来执导春晚，一定会给春晚
带来“新气象”。作为“年夜饭”
的总导演，冯小刚的主要工作
是把握大局还是事无巨细，现
在看来已不是最重要的，请来
央视以外的人来主厨“年夜
饭”，这饭的味道肯定会有变化。
不信你看冯导出现在央视《我要
上春晚》的场面：“一从车上迈出
脚，闪光灯就在夜空中亮成了一
片。所有媒体都扛着长枪短炮

冲了上去，其间，一位女记者为
了采访不慎跌倒……”这绝对
是众望所归的节奏啊！

一度宋丹丹抑或陈佩斯呼
声很高，仿若春晚的救命稻草：

“冯氏幽默”怎能没有这两个喜
剧明星？此言差矣！宋丹丹的喜
剧效果是夸张的舞台化的，此前
已有经典名作《超生游击队》《白
云黑土》系列，宋丹丹自知难以
超越，于是放狠话“要我上春晚，
除非判我的刑”，这是宋丹丹的
聪明所在。另一方面她的喜剧风
格和冯氏幽默不在一个频道，不
然冯导那么多欢快贺岁的电影
咋没给宋丹丹留一个角色，所
以，据我判断，宋丹丹陈佩斯绝
不在“冯氏春晚”的考虑之列，只
不过是一个炒作的话题罢了。

其实冯小刚办好春晚，也

难也不难。难在能不能撼动那
些春晚老面孔：当冯小刚任命
赵本山当负责语言类节目的副
总导演，我就失望了一大截，称
霸春晚20多个年头的本山大
叔，早已江郎才尽，如今让他重
回春晚而且担当这么重要的任
务，落个拾人牙慧的口实不说，
这本山大叔的侠义，可别呼朋
唤友率众弟子们都来了，看冯
导如何招架！当然，以冯小刚的
能力，只要力排众议把老百姓
喜欢的大腕小腕齐齐找来，不
信观众不买账！如此这般若要
不符合央视春晚高端大气上档
次的风格，能否通过审查？

冯小刚为春晚定了基调
“主要还是要好看”。“好看”的
悬念吊足了大众的胃口，到时
可别让我们失望啊？！
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“冯氏春晚”似乎一直紧锣密鼓地进行，因为不时有明星透露收到邀请。不过，当冯小刚
莅临《我要上春晚》时，表示一概“不知道”。冯氏幽默总是这么不紧不慢地让某些人尴尬，而
马年“春晚”到底能有什么“新气象”，仍是一团迷雾。
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